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POLÍTICA 
El líder de la CNOP y senador del PRI por Querétaro, José Calzada, precisó que ya está trabajando en la 
renovación de la dirigencia de esta organización popular. Precisó que hoy estos cambios son necesarios, por lo 
que ya se está trabajando con el Comité Ejecutivo Nacional. (NT) 
 
LEGISLATURA 
Anunciaron ayer más despidos en el congreso del estado; ahora son cuatro empleados que se suman a los 
otros cuatro que ya se habían despedido anteriormente ahí. La razón es que dicen que se puede hacer lo 
mismo con menos. (NT) 
 
En sesión extraordinaria del congreso local fueron electos los comisionados que integrarán la Comisión Estatal 
de Información Gubernamental, esto después de una larga discusión entre los legisladores, ya que según la 
diputada verde María de Jesús Ibarra, la elección estaba fuera de orden ya que se encontraron varias 
irregularidades; a pesar de esto la elección se llevó a cabo. (NT) 
 
Con 17 votos en contra y 8 a favor, la iniciativa de acuerdo para que autoridades, órganos y dependencias de la 
legislatura cumplan con la ley estatal de acceso a la información presentada por el convergente Marco Antonio 
León Hernández, fue rechazada para darse por obvia resolución, por lo que se envió a la comisión de 
participación ciudadana para su revisión. (TVA) 
 
Los diputados continúan en pláticas con la asociación de valuadores. La comisión de hacienda se reunió con 
ellos para revisar la iniciativa de ley que regule el trabajo de los peritos valuadores. Esperan terminar la revisión 
en dos sesiones más, para enviar la iniciativa al pleno. (TVA) 
 
El congreso local busca regular y poner topes a las cuotas en las escuelas. El diputado del PRD Martín 
Mendoza Villa, precisó que ya está terminada la iniciativa de ley en la que se busca atar las manos a las 
asociaciones de padres de familia, para evitar que las cuotas escolares sean altas. (NT) 
 
El diputado del PRD Martín Mendoza Villa, precisó que echaron abajo una propuesta de los diputados del PAN 
que pretendía se les otorgara a los 25 diputados un préstamo para adquirir automóviles de uso personal. (NT) 
 
Sondeo. La propuesta de los diputados locales del PAN de pedir un préstamo y comprar carros para uso 
personal es una falta de respeto para la ciudadanía, coincidieron habitantes de Querétaro, pues no es justo que 
a pesar de sus altos sueldos ahora también con el erario público busquen un beneficio personal más. (NT) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
El Gobierno del estado invertirá 15 mdp en una sección aduanera y la creación de recintos fiscales para el 
Aeropuerto Internacional de Querétaro, mismas que ya están en etapa de construcción y servirán para afianzar 
al Estado, como un punto de arribo de carga, aseguró el Secretario de Desarrollo Sustentable, Renato López 
Otamendi. (TVA)  
 
El secretario de desarrollo sustentable Renato López Otamendi, anunció nuevas inversiones para el 
Aeropuerto Internacional de Querétaro; el objetivo es que este año se deje listo, para que pueda funcionar un 
cuarto de siglo más y se convierta en uno de los más importantes del país. (NT) 
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SOCIEDAD 
Ante la controversia que se vive sobre la despenalización del aborto en la ciudad de México, el senador por 
Querétaro Guillermo Tamborrel Suárez, aseguró que como representante del estado su propuesta será a 
favor de la vida. (NT) 
 
La discusión  sobre el tema del aborto en Querétaro puede abrirse, señaló el senador Guillermo Tamborrel, 
aunque de antemano señaló que no participaría pues está en contra de esta medida. Opinó que el aborto es 
posible cuando la vida de las madres está en peligro o por males congénitos. (TVA) 
 
Terminaron finalmente el libramiento sur poniente; se puede ya circular por todo él, pero a 40 kilómetros por 
hora. A esa velocidad es más rápido cruzar la ciudad, además de que las patrullas están a la caza de quien 
exceda el ridículo límite. (NT) 
 
Existen muchas señales de tránsito por toda la ciudad que presentan problemas de mantenimiento o de plano 
están en lugares poco apropiados, muchas de ellas a veces ni se ven. (NT) 
 
En lo que va del año se ha presentado un número considerable de suicidios; los motivos parecieran ser 
diferentes. La psicóloga Saula Martínez aseguró que ese incremento se debe en gran medida a la situación 
socioeconómica que vive el país; lo preocupante es que un gran número se presenta en jóvenes que se ven 
frustrados al no cumplir sus expectativas. (NT) 
 
Aseguraron otra vez a un grupo de indocumentados centroamericanos en nuestro estado, ahora fueron 3. (NT) 
 
Debido a la molestia de ciudadanos que buscan obtener su pasaporte y deben hacer largas filas o incluso 
pernoctar en la Secretaría de Relaciones Exteriores, los diputados van a hacer un exhorto para que se tomen 
cartas en el asunto, se modernice y se haga más eficiente la expedición. (TVA) 
 
Una madre de familia pide apoyo para poder realizar un implante coclear a su hijo Alejandro y que pueda 
escuchar. Las aportaciones son deducibles de impuestos. (TVA) 
 
Sondeo. Los cambios climáticos han afectado a la gente, pues se llega a los extremos: en el día puede llegarse 
a los 30 grados. (TVA) 
 

MUNICIPIOS 
Para rehabilitar calles y avenidas de la capital queretana, las autoridades municipales continúan con los 
trabajos de reencarpetamiento de asfalto, en esta ocasión en Jardines de la Hacienda, donde ya hay sitios que 
se ven completamente diferentes. (NT) 
 
Con el objetivo de incentivar a los cuerpos policíacos en el desempeño de su función, a los 100 mejores policías 
del municipio de Querétaro se les entregará un bono de 50 mil pesos al año. (NT) 
 
Con una inversión superior al millón de pesos, el Alcalde Manuel González Valle hizo entrega de nuevos 
uniformes a elementos de la guardia municipal y anunció la compra de vehículos para septiembre. Además 
anunció la entrega de estímulos para la compra o mejora de vivienda. (TVA) 
 
El tribunal municipal de responsabilidades recibió ayer un documento en el que los policías informan de 
inconformidades respecto al ascenso de algunos oficiales. (TVA) 
 
En unos cuantos días inicia el periodo vacacional de semana santa y la autoridad municipal de San Juan del 
Río alista ya los operativos que implementará en vialidades, centros turísticos y de entretenimiento. En los 
operativos participarán seguridad, tránsito y protección civil municipal, así como el servicio de emergencia, en 
coordinación la PIM, la federal de caminos y seguridad ciudadana. (NT) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Malos tratos, insultos y hasta negar la consulta médica, denuncia Rosalina Camacho, por parte del doctor 
Salvador Galván, Neurocirujano del IMSS. Durante años sabía que padecía de los nervios, pero le detectaron 
“agromegalia”, enfermedad que le deforma el cuerpo, por lo cual fue operada, pero el médico, dice, la ha tratado 
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mal. Ya presentó su queja, pero no responden nada, pues el director del hospital dice que esa queja nunca le 
llegó. (TVA) 
 

LABORAL 
Los trabajadores sindicalizados del municipio de Tequisquiapan pedían un pago extra por cada 5 años de 
trabajo, a lo que el controvertido alcalde Noé Zárraga se había negado hasta ayer, cuando la presión del paro 
laboral lo obligó a decir que sí, evitándose el estallamiento a huelga. (NT) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Con el fin de recibir una capacitación más profesional en cuanto al combate al narcomenudeo, elementos de 
seguridad pública municipal de Querétaro, San Juan del Río, Huimilpan, El Marqués y Corregidora ya reciben 
un curso especial teórico-práctico por parte de agentes de la DEA y del FBI, que durará aproximadamente 6 
días. (NT) 


